
平成 27年度一日体験入学のまとめ 

１ 参加者数 

  中学校 生徒 引率教職員 保護者 

申し込み 55校 495名 12名 116名 

実参加 55校 487名 9名 103名 

昨年との比較 ±0校 －23名 ＋1名 ＋5名 

一昨年との比較 －14校 －104名 －1名 －16名 

２ アンケート集計結果 
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《本校の体験入学に参加することを誰の考えで決めたか？》 
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《本校の体験入学で知りたかったことは何か？》 



 
 

 

 

 

 

《記述部分の主な意見》 

①全体会について 

○・よく理解できた。聞き取りやすく、進路や班活など説明がとてもよかった。      ・放送部のビデオが素晴らしい。 

・長すぎず、ちょうどよかった。       ・文武両道ということがわかった。       ・生徒の話をもっと聞きたかった。       

・長野高校のイメージが大きく変わった。ここで勉強したいと思った。        ・充実した学校生活であることがよくわかった。 

・先生方がフレンドリーな感じ。       ・生徒会長が自ら学校の様子を語ってくれてわかりやすかった、 内容が素晴らしい。 

・SGHについてもよく知れた。       ・質疑応答も実のあるものだった。       ・質問に丁寧に答えてくれた。 

・屋代高校よりわかりやすい。       ・入試についての説明がよかった。 
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《体験した授業は1科目だがその数はどうだったか？》 
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《本校以外に何校への体験入学
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《進路を決定する上で本校の体験入学

は参考になったか？》 
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思っている, 65.7% 思っていない, 1.7% わからない, 32.6% 

《 本校を受験しようと思っているか？》 



▲・ビデオがよく見えず、残念だった。      ・行事についての説明を増やしてほしい。 

・途中で休憩をとるなど水分補給について事前に言ってほしかった。      ・暑かった。集中できなかった。 

・扇風機がほしいです。      ・椅子にしてもらえるとありがたい。       ・リラックスできる形にしてほしい。 

・受付から全体会までの待ち時間が長く、資料も読み終わってしまった。もっと短くていい。 

②体験授業について 

英・とても速いがその分深く勉強できると思った。      ・はじめに自己紹介をしあったのでリラックスできた。 

・グループで協力して授業する学習がよかった。       ・コミュニケーションを大切にしている授業だと思った。 

・ペアでの答え合わせが楽しかった。       ・英語で話すことが多くて驚いた。       ・英語に対する考え方が変わった。 

・先生がとても生き生きしていた。       ・先生が明るかった。       ・他校生と意見を交換できた。 

・55分が短く感じられた。中学とのレベルの違いがわかった。        ・とても刺激的でした。       ・勉強したくなった。  

・静かで落ち着いた雰囲気がよかった。       ・発言の機会を増やしてほしかった。 

・予習の大切さを痛感した。       ・単語を覚える必要性を痛感した。       ・周りの生徒のレベルが高かった。 

数・規則性と一般化のお話しでしたが楽しかった。       ・とても集中した雰囲気で授業が出来そうでよかった。 

・中学に持ち帰って使える内容でよかった。      ・レベルが高くてついていけないところもあった。 

・難しかったが楽しかった。       ・予習は大切なんだとわかった。 

・予習でわからなかった内容が授業では公式化されていくのがおもしろかった。       ・数学の良さを感じることが出来た。 

・グループを組んで他の人と一緒に考えるというやり方がとてもよかった。       ・毎日これがあると大変だと思った。 

・ペースが速いと聞いていたが、予想以上に速くて大変だった。       ・他校の体験入学と内容がかぶった。 

国・先生がおもしろく詳しく丁寧に説明してくれた。      ・授業がおもしろくてびっくりした。      ・河原田先生がよかった。 

・古文を読むコツを教えてもらえた。      ・55分があっという間だった。       ・「速い進度」が体験できなかった。 

ほか・もっと授業を体験したかった。      ・5あるいは 3教科から選べるとよい。      ・理科や社会も体験してみたい。 

③その他 

○・校舎がきれい、設備がよい。       ・清掃が行き届いており印象的。       ・個別に質問できる点は丁寧だと思う。 

・エアコンがあって快適。       ・他校の生徒から刺激を受けた。       ・おもしろくて優しい先生が多くて安心しました。 

・学校の紹介や先生たちの雰囲気がよく、他の学校の説明会よりずっとよかった。        ・木を使った校舎がよい。 

▲・校内見学があるとよい。校内の説明をしてほしい。       ・班活動見学を午前中にしてもらえるとうれしい。 

・待ち時間が長かったのでもう少し受付を早く始めてもいいと思う。       ・通学に 1時間半かかるのが心配です。 


